
12 Pièces

594 m²

Réf. 6805654

17 500 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Maison à vendre (06230)
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Située sur la commune de Saint Jean Cap Ferrat, cette villa a été bâtie

en  1931  pour  Louis  Le  Sidaner,  homme  de  lettres  et  critique,  fils  du

peintre  postimpressionniste  Henri  Le  Sidaner,  par  un  architecte

grassois,  Jean  Bouchet.  Classée  au  titre  des  Monuments  Historiques

par  arrêté  du 10 décembre 2001 et  label  patrimoine du XXème siècle

par les maîtres de céans. Elle s'inscrit dans la lignée des résidences de

villégiature,  champ  d'expérience  de  grands  architectes,  faisant  de  la

Côte  d'Azur  un  laboratoire,  un  véritable  témoignage  de  l'architecture

moderniste.?En position dominante, non loin de ...

On the commune of Saint-Jean-Cap-Ferrat, this villa was built in 1931 for Louis Le

Sidaner, a writer and critic, son of post-Impressionist  painter Henri  Le Sidaner, by

an architect of Grasse, Jean Bouchet. Listed as an Historic Landmark by a decree

dated  December  10th,  2001,  and  awarded  a  20th-C.  Heritage  Label  by  the

Maîtres  de  Céans,  it  belongs  to  a  line  of  leisure  residences,  a  field  for

experimentation shared by leading architects, making the Côte d'Azur a laboratory,

a  real  testimonial  to  modernist  architecture.??In  a  commanding  position,  not  far

from the Villa Ephrussi de Rothschild, it ...

L'EXPLOREUR
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